

Homenaje a Clemente Palencia

La localidad de Lucillos homenajeó al poeta e historiador, Clemente Palencia Flores, en un acto sencillo organizado por la Dirección General de Bienestar Social, con la colaboración de distintas instituciones y en el que la semblanza corrió a cargo de Julio Porres Martín Cleto, director de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo.

Clemente Palencia Flores nace en Lucillos—Toledo— el 4 de noviembre de 1906. Terminados sus estudios de Filosofía y Letras en la Universidad de Madrid, vino a Toledo como profesor del Instituto en 1934. Es en



1942 cuando obtiene por oposición la dirección del Archivo Municipal de Toledo.

En 1943 es elegido académico numerario de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas RABACHT, así como Cronista Oficial de Toledo.

Como orador ha intervenido en el Ateneo de Madrid bajo la presidencia de Dámaso Alonso y Gerardo Diego para aclarar lo del sepulcro de Garcilaso. Ha pronunciado numerosos discursos sobre la historia de Toledo y sus pueblos.

Como poeta obtiene "La Flor Natural" en los Juegos Florales de 1956, entre otros premios. Sus poesías han sido publicadas bajo el título "Diálogo junto al Camino".

Otros títulos: "Ceca y Banca en Toledo", "Toledo Romántico", "El Libro de los Privilegios de Toledo", "Dña. Leonor de Guzmán, una víctima de la Historia", "Corregidor de Toledo Gómez-Manrique" y "El Museo de la Santa Hermandad".

Desarrolla una polifacética actividad: Cronista Oficial de Toledo. Fundador de la Sociedad "Estilo". Miembro de la Cofradía Internacional de Investigadores. Archivero del Ayuntamiento de Talavera de la Reina. Secretario de la Real Academia. Investigador y Escritor de Temas Toledanos. Es hijo adoptivo de Toledo y Talavera de la Reina.



Relevo en Política Territorial

El toledano, Rafael Martín Sánchez, secretario local del PSOE, ha sido nombrado Delegado Provincial de Política Territorial, en sustitución de Florencio Alonso.

Rafael Martín Sánchez fue concejal del Ayuntamiento de Toledo y ocupó el cargo de director y director institucional en la Caja de Cuenca y Ciudad Real.

Adiós a Seúl

José Luis González tuvo que decir adiós a la Olimpiada. El atleta está aquejado de una dolencia que le impide su participación. No se podrá medir ni con Cram ni Aouita sus dos máximos rivales.

Treinta y un años, medalla de plata en el mundial de Roma del 87, cinco veces campeón de Europa en pista abierta, recordman mundial de los 1.500 en pista cubierta, etc.

A pesar de todo, José Luis es nada menos que un gran campeón.

COZUELA

Peluqueros
Barrio Rey, 8
Teléfono: 22 86 02

Ela

Productos de Peluquería
y Estética

Avda. de América, 1
Teléfono: 22 67 60



MACAVI

Peluqueros
de Moda

Avda. de América, 1
Teléfono: 22 67 60